



Bulletin municipal de St Maixent de Beugné

publié le 19/03/2022

Descriptif :

La commune évoque le collège sur 2 pages.

LE COLLÈGE HENRI MARTINEAU EN 2021...

près des premiers mois encore perturbés par la COVID, les élèves et l'équipe éducative du Collège Henri Martineau ont vécu une année scolaire dans des conditions plus favorables, tout en conservant un certain nombre de mesures sanitaires contraignantes : pas de brassage, port du masque et gel hydro alcoolique, service de restauration sous haute surveillance !

Et puis l'année scolaire 2021-2022 a débuté et la situation s'est encore un peu allégée avec un retour des enseignants dans leurs classes au

une circulation des élèves dans l'établissement revenue à la normale, ou presque : il leur est à nouveau possible de se dégourdir les jambes en allant d'une salle à l'autre entre deux cours !

Alors bien sûr, sorties et voyages n'ont encore pu avoir lieu, il a fallu s'adapter aux circonstances et par exemple, les professionnels venus pour le Forum des Métiers à l'intention des troisièmes ont rencontré des classes entières, sans mélange, sur une unique matinée plutôt que des petits groupes

constitués : chaque classe a ainsi vu trois acteurs du monde économique (technicien en développement durable, pharmacien, éducateur sportif, gendarme, informaticienne, maître d'œuvre ou autres), certains élèves y trouvant la motivation pour leur future orientation. De nombreux projets ont tout de même été menés, dans les différentes disciplines (comme le travail d'une classe de cinquième avec un groupe de jazz en résidence) ou de manière transversale, sous la houlette des personnels de santé et de vie scolaire.

LE COLLÈGE HENRI MARTINEAU EN 2021...

A l'issue de leur scolarité, les élèves de troisièmes se sont répartis entre Seconde Générale et Technologique, Seconde Professionnelle ou Apprentissage et 90 % d'entre eux ont obtenu leur Diplôme National du Brevet. Juste avant cela, ils avaient profité d'une journée-détente sur notre commune, venus à pied du collège pour un pique-nique et une séance de volley sur le stade !

A cette rentrée (faite en musique !), comme chaque année, les sixièmes ont fait une journée d'intégration, dans le parc de Villiers en Plaine cette fois-ci, bien utile puisqu'ils n'avaient pu bénéficier ni des Portes Ouvertes de l'établissement ni de la traditionnelle rencontre CM2/sixièmes pour se faire à leur nouvelle organisation.

Pour gérer les quatre-cent-cinquante élèves à peu près, répartis dans dix-sept classes, l'équipe reste stable, avec l'arrivée cependant de nouveaux

personnels, quelques enseignants, CPE et Secrétaire. Des transformations sont en cours sur les bâtiments : création d'un futur foyer des élèves et par conséquent déplacement des bureaux



de la vie scolaire et aménagement de leur accès pour les personnes à mobilité réduite... Et le préau tant attendu pour les jours de pluie !

Parallèlement à l'enseignement des différentes matières et aux dispositifs de soutien des élèves toujours en place (SOS et Devoirs faits), sans parler des activités sportives nombreuses proposées aux adhérents



de l'UNSS le mercredi après-midi et sur la pause méridienne (après des mois d'impossibilité de pratique sportive), les projets pour l'année sont nombreux : citons la mise en œuvre du Conseil de Vie Collégienne (CVC) ; l'inscription de l'établissement dans la démarche phare pour lutter contre le harcèlement scolaire ; une sensibilisation des enfants aux risques des addictions, aux écrans particulièrement ; un partenariat avec le CAUE pour des sixièmes intéressés ainsi à l'architecture locale...

Les élèves n'auront donc cette année encore pas le temps de s'ennuyer !